

# **FORKOPIMDA**

## **Upacara Bendera Peringatan Hari Pahlawan di Nusakambangan: Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu**

**Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.FORKOPIMDA.COM](http://CILACAP.FORKOPIMDA.COM)**

Nov 10, 2024 - 10:28



CILACAP, INFO\_PAS – Upacara Bendera Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 digelar di Dermaga Sodong, Nusakambangan, pada hari Minggu, 10 November 2024. Turut hadir para Kepala UPT, Pejabat Struktural, Pegawai, dan Calon Aparatur Sipil Negara (CASN) 2023 pada UPT se-Nusakambangan dan

Cilacap, termasuk Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia serta menginspirasi generasi penerus untuk meneruskan semangat perjuangan, Minggu (10/11/24).

Tema yang diangkat pada peringatan Hari Pahlawan kali ini adalah "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu". Tema ini mengandung pesan moral yang mendalam tentang pentingnya meneladani semangat kepahlawanan dan mencintai tanah air dengan tulus. Seluruh peserta upacara mengikuti rangkaian kegiatan dengan khidmat hingga selesai.

Dalam amanat yang disampaikan oleh Inspektur Upacara, Kepala Lapas Kelas IIA Gladakan, Marten, Bc.IP., S.H., M.H., yang membacakan sambutan Menteri Sosial Republik Indonesia, mengingatkan pentingnya nilai kepahlawanan bagi bangsa Indonesia. Menurutnya, "Teladani Pahlawanmu" berarti setiap langkah dan tindakan kita seharusnya diilhami oleh semangat juang dan pengorbanan para pahlawan, sedangkan "Cintai Negerimu" mengajak kita untuk selalu memberikan kontribusi positif bagi kemajuan bangsa.

"Siapa pun memiliki kesempatan untuk berjuang mempertahankan NKRI dan membangun kemajuan Indonesia," ujar Marten dalam sambutannya. Ia menambahkan, meskipun tugas para pahlawan terdahulu telah selesai dan berhasil mewujudkan kemerdekaan Indonesia, kita semua harus terus berupaya untuk mengisi kemerdekaan dengan kontribusi yang nyata.

Peringatan Hari Pahlawan ini diharapkan bukan hanya sekedar seremonial tahunan, tetapi juga dapat memunculkan semangat baru dalam diri setiap warga negara Indonesia. "Kami berharap pada setiap momen Hari Pahlawan, muncul sosok-sosok pahlawan baru yang memberikan pencerahan, harapan, dan melakukan tindakan terhormat untuk membawa bangsa Indonesia menuju kemajuan di berbagai bidang kehidupan," tambah Marten.

Sebagai penutup, Marten mengajak seluruh pegawai untuk tidak pernah lelah dalam berbuat baik dan meneladani nilai-nilai kepahlawanan. "Mari kita implementasikan sifat-sifat kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial di tengah masyarakat, mulai dari diri kita sendiri, mulai dari hal yang paling kecil yang dapat kita lakukan di sekitar kita," ujarnya dengan penuh semangat.

Harapan besar pun disampaikan agar peringatan Hari Pahlawan ini terus membawa dampak positif dalam kehidupan berbangsa dan bernegara. Dengan menerapkan nilai-nilai kepahlawanan dalam kehidupan sehari-hari, diharapkan dapat tercipta masyarakat yang lebih peduli, lebih memiliki semangat gotong royong, dan lebih cinta tanah air, sehingga Indonesia semakin maju dan sejahtera.